

# „Das göttliche Element“

Eine multimediale Erlebniswelt in der Gaukirche

**Eröffnung: 27.07.25 um 13 Uhr**

Tägliche Ausstellung:

28.07. – 2.08.25, 11-18 Uhr

# „Das göttliche Element“

## Eine multimediale Erlebniswelt in der Gaukirche

Vom 27. Juli bis zum 2. August 2025 lädt die Gaukirche St. Ulrich ein, unter dem Titel „Das göttliche Element“ etwas Besonderes zu erleben: Durch Projektionstechniken entsteht hier eine immersive Multimedia-Erlebniswelt, die den Besuchenden ermöglicht, in regionale Naturschauspiele einzutauchen und so die Schönheit der Schöpfung in beeindruckender Weise zu erfahren. Im Altarraum ist zudem eine textilkünstlerische Installation der Kunstgruppe tx02 unter dem Titel „himmlisch berührt“ zu entdecken. Lassen Sie sich überraschen und berühren!



Die Eröffnung der Ausstellung ist am ersten Sonntag der Liboriwoche um 13 Uhr, und dann sind die Öffnungszeiten vom 28. Juli bis zum 2. August von 11-18 Uhr. Um 12 Uhr findet immer ein Mittagsimpuls statt.



Hier geht es  
zum Programm!